



Jorge Valenzuela

Front-end developer

Soy Jorge Eduardo Valenzuela Ramos. Tengo 28 años. Me apasiona la tecnología, el desarrollo web y los dispositivos electrónicos.

jorge.valenzuela.ramos@gmail.com



Acerca de mí

Me he desempeñado en el área laboral de distintas empresas. Conocimiento y experiencia trabajando con tecnologías, lenguajes y frameworks como: HTML5, CSS3, BOOTSTRAP, JAVASCRIPT, REACT JS, PHP, WORDPRESS, SHOPIFY, MYSQL.

Experiencia

LIKS (MAYO 2021-ACTUALIDAD) **Front-end developer**

LIKS es una institución educativa dedicada a preparar alumnos en distintas áreas como programación, robótica, artes, etc. Me desempeño como desarrollador front-end realizando sitios web para el área comercial, así como herramientas de uso interno como portales de pago, gestión de datos de alumnos, automatización de procesos de distintas áreas como finanzas, área administrativa y customer service.

MADSKULL (ABRIL 2020-MAYO 2021) **Front-end developer**

Me desempeñé como developer para una agencia de publicidad, llevando distintos proyectos desarrollando interfaces de usuario, estructurando y gestionando contenido, creando wireframes y dando interacción en sitios web para distintos clientes.

NTT DATA (JUNIO 2019-ABRIL 2020) **Network support analyst**

Empresa Japonesa con presencia en México dedicada a proveer servicios de TI. Desempeñé un puesto llevando distintos proyectos para el banco Citibanamex. Realizando migraciones de equipos de cómputo, routers, switches. Asistencia remota y en campo de distintas sucursales bancarias.